

# “Uruguay debe persistir en la senda trazada por Lacalle Pou, ya que regresar al Frente Amplio significaría retroceder en el progreso logrado”

Salto



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 72
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/uruguay-debe-persistir-en-la-senda-trazada-por-lacalle-pou-ya-que-regresar-al-frente-amplio-significaria-retroceder-en-el-progreso-logrado\\_4591.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/uruguay-debe-persistir-en-la-senda-trazada-por-lacalle-pou-ya-que-regresar-al-frente-amplio-significaria-retroceder-en-el-progreso-logrado_4591.php)

**'URUGUAY DEBE PERSISTIR EN LA SENDA TRAZADA POR LACALLE POU, YA QUE REGRESAR AL FRENTE AMPLIO SIGNIFICARÍA RETROCEDER EN EL PROGRESO LOGRADO'**

*Salto*

*“Uruguay debe persistir en la senda trazada por Lacalle Pou, ya que regresar al Frente Amplio significaría retroceder en el progreso logrado”*

**"Uruguay debe continuar con el rumbo definido por Lacalle Pou, ya que un retorno al Frente Amplio implicaría un retroceso en los avances alcanzados"**

## **Análisis de Carlos Albisu de cara a las elecciones del 27 de octubre**

Por Julio Aguirrezábal Carlos Albisu, actual candidato a la Diputación por el Partido Nacional, lidera las listas de Aire Fresco con la intención de recuperar su banca en el Parlamento. Enfocado en las elecciones del 27 de octubre y en un posible balotaje, su principal objetivo es propiciar un cambio significativo en el Gobierno Departamental. Albisu no oculta su aspiración de convertirse en intendente, lo que considera clave para implementar mejoras en Salto. En este contexto, también se refirió a la situación de proyectos anunciados, como el tren Salto-Concordia y las iniciativas comerciales impulsadas en el paso fronterizo.

### **Reflexiones sobre la situación electoral**

Respecto a las encuestas actuales, donde el Frente Amplio (FA) aparece en una posición favorable a nivel nacional, Albisu expresó: "Es innegable que los políticos prestamos atención a las encuestas, sin importar su credibilidad. Reconocemos que muchas de ellas muestran al FA por encima o en empate técnico con la coalición.

Sin embargo, hay un desinterés evidente de parte de la población hacia los próximos comicios, algo que se evidenció en las elecciones internas donde la participación fue escasa".

Además, señaló que hay confusión sobre la fecha de las elecciones y los plebiscitos que se llevarán a cabo, lo que ha incrementado la desinformación entre los votantes.

Al ser consultado sobre la administración del Presidente Luis Lacalle Pou, Albisu indicó que "la histórica aprobación del Presidente no siempre se traduce en apoyo a su gobierno", refiriéndose a la discrepancia entre la aceptación presidencial y el respaldo a la coalición de gobierno, que actualmente no supera el 40% según la última encuesta de Zuasnabar.

### **Un contexto electoral complejo**

En el ámbito político local, Albisu observó que "la caída de Delgado y el ascenso de Ojeda son fenómenos que pueden ocurrir dentro de la coalición". Destacó el trabajo de Ojeda, quien está comprometido con la campaña, y opinó que la disminución de Delgado, en caso de que eso ocurriera, no debería ser motivo de preocupación a menos que fuera acompañada por un crecimiento del FA.

El candidato también destacó que las elecciones del 27 de octubre serán las últimas en las que participen los partidos tradicionales, ya que en futuros comicios sólo estará en juego la Coalición Republicana.

## Opinión sobre Yamandú Orsi

Albisu no escatimó críticas hacia Yamandú Orsi, afirmando que "no cuenta con la preparación necesaria para la presidencia" y lo describió como "una persona manejable por sectores radicales".

Añadió que si bien Orsi puede parecer moderado, "su entorno presenta un peligro real para el país", citando la influencia predominante del Partido Comunista y el Movimiento de Participación Popular en el FA.

## Perspectivas para Salto

Finalmente, Albisu anticipó que en Salto, el FA podría ganar las elecciones, aunque con un margen menor al obtenido en 2019. Según sus proyecciones, el resultado podría variar entre un 46% para el FA y un 38% para la coalición. Subrayó que las preocupaciones de la ciudadanía en el ámbito departamental están más relacionadas con problemas locales como iluminación y saneamiento, lo que complica el entendimiento entre lo nacional y lo departamental.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**'URUGUAY DEBE PERSISTIR  
EN LA SENDA TRAZADA  
POR LACALLE POU, YA QUE  
REGRESAR AL FRENTE  
AMPLIO SIGNIFICARÍA  
RETROCEDER EN EL  
PROGRESO LOGRADO'**

*be persistir en la senda trazada por lacalle pou ya que regresar al frente amplio significaría retroceder en el prog*

## Tags

*lacalle, partido, candidato, comicios, elecciones, encuestas, contexto, gobierno, departamental, electoral, nacional, octubre*

## Noticias relacionadas

**3.5 \*** *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

**3.6 \*** *Fernando Pereira afirmó que el rumbo del Frente Amplio no lo marcan ni Lacalle Pou ni Delgado*

**4.7 \*** *Yamandú Orsi en Río Negro: "El Frente Amplio sostiene una posición sólida, significativamente superior a la de las últimas elecciones*

**4.4 \*** *Lacalle Pou en la Onu: "Es momento de actuar en favor de Venezuela y su pueblo*

**4.5 \*** *Yamandú Orsi advierte que las encuestas son solo "instantáneas" y anticipa una elección "sumamente competitiva*

**4.0 \*** *Luis Lacalle Pou afirmó que Nicolás Maduro "validó el fraude" en los recientes comicios*

**4.3 \*** *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*

**4.7 \*** *WhatsApp habilita encuestas para todos sus usuarios: conoce su funcionamiento y novedades*

**4.9 \*** *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*

**4.2 \*** *Luis Lacalle Pou en la Onu: Firme condena al régimen venezolano y un llamado a proteger los derechos humanos*

## Comentarios

**Facundo Lopez**

07-10-24 01:09

*Es una oportunidad clave para el Partido Nacional, la chance de recuperar terreno y hacer valer lo que hemos venido trabajando. La gente ya se está dando cuenta que el Frente Amplio no es la solución. Si logramos transmitir nuestras propuestas, estoy seguro que el cambio se va a notar. Hay que seguir adelante y no aflojar. Vamos a poner todo para darle a Salto lo que se merece.*

## Categorías

Interior

aldea
Breves
básquet
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024